





**CATRILAF, MANUEL & FRANCISCO MORALES (1946)**.- «Carta al director».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 01 de enero de 1900.

## Carta al director

Cunco, 25 de Agosto de 1946 Señor Director de "El Diario Austral" Temuco.-Muy señor mío:

En el diario de su digna dirección apareció una información el 18 de los corrientes, dando cuenta de la formación de un Comité de Araucanos de esta región a favor de la Candidatura Presidencial del señor Cruz Coke y en la cual se nos hace aparecer integrando dicho Comité y como socio de la sociedad indígena patrocinante de aquella candidatura en este lugar. Por tal motivo señor Director rogamos a Ud., dar cabida a lo que sigue:

- 1º- Que no hemos asistido a ninguna reunión ni hemos autorizado que se nos haga aparecer como simpatizantes de la Candidatura mencionada más arriba.
- 2°- Que no pertenecemos a la Sociedad que se hace aparecer trabajando por dicha candidatura, porque dicha organización no existe en esta región.
- 3°- Que como socios disciplinados de la antigua y prestigiosa SOCIEDAD "LA MODERNA ARAUCANIA", estamos trabajando entusiastamente por la Candidatura Presidencial del SENADOR DE LA REPUBLICA DON FERNANDO ALESSANDRI RODRIGUEZ, por el cual nuestra sociedad trabaja.

Quedamos, señor Director, agradecidos por la presente aclaración.

MANUEL CATRILAF FRANCISCO MORALES.

<u>**Descriptores**</u>: Sociedad Moderna Araucanía, Presidenciales (1946), Fernando Alessandri Rodríguez, Manuel Catrilaf, Francisco Morales